Las grandes empresas apoyan el campus en Dénia y reclaman la implicación del Consell - Las Provincias - 06/06/2019

Las grandes empresas apoyan el campus en Dénia y reclaman la implicación del Consell

El presidente de Baleària se muestra como «aliado incondicional» y pide a Ximo Puig el respaldo institucional a este proyecto universitario que vertebra el territorio

:: R. GONZÁLEZ

DÉNIA. La capital de la Marina Alta tendrá un campus universitario si cuenta con la implicación de la Generalitat. Grandes empresas de la comarca, como Baleària y Masymas, dejaron patente su respaldo a la iniciativa y reclamaron ese importante apoyo institucional para que salga adelante, especialmente porque el rector de la Universitat d'Alacant (UA) ya ha mostrado su compromiso para abrir un campus en Dénia. Así quedó patente ayer en el Encuento de Sedes que el Consejo Social de la UA celebró ayer en Baleària Port y al que asistió el jefe del Consell, Ximo Puig.

El presidente Baleària y máximo cargo de ese consejo, Adolfo Utor, pidió al Consell que se comprometiera a respaldar este proyecto, que calificó de «decisivo». Según recalcó, «vetebrará el territorio y cohesionará la Marina Alta y la Comunitat Valenciana». El dirigente de la compañía se mostró como un «aliado incondicional» y subrayó que, si los resultados lo permiten, estarán en disposición de colaborar económicamente en esta iniciativa. El campus fue el proyecto estrella del PSPV de Dénia en las pasadas elecciones, aunque el presidente de la naviera insistió en que no debe tener color político.

Utor hizo hincapié en que Dénia no quiere tener solo un grado de la UA, sino varios. Y añadió que la comarca se «merece» contar con varias facultades.

El director general de Masymas, José Juan Fornés, incidió en que contar con el respaldo de la Generalitat «dice mucho para que vaya adelante». También recordó que su empresa siempre ha estado al lado de los proyectos importantes, como este de carácter formativo. Y señaló que la UA es de las mejores de España.



Adolfo Utor, Manuel Palomar, Ximo Puig y Vicent Grimalt en la reunión del Consejo Social de la UA celebrado ayer en Dénia. 🛭 TINO CALVO

El alcalde de Dénia, Vicent Grimalt, ahondó en la importancia de que los jóvenes de la comarca dispongan de un epicentro universitario sin tener que desplazarse a Valencia o Alicante. Para hacerlo realidad invitó al empresariado a subirse a ese «tren virtual con estación imaginaria» para que no lo dejen escapar y que la ciudad tenga un campus.

Por su parte, Ximo Puig aseguró que le gustaría que el campus fuese una realidad y que la Generalitat estará al lado de la Universitat d'Alacant. En su opinión, «la descentralización es positiva porque aproxima a los ciudadanos la universidad y es el elemento fundamental para tener un desarrollo territorial armónicos. Sin embargo, recalcó que se trata de una decisión que debe to-

El proceso para la reversión sanitaria sigue «en marcha»

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, comentó durante su estancia ayer en Dénia que el proceso para la reversión de la sanidad en la comarca sigue «en marcha». Según explicó, el expediente iniciado en abril, antes de las elecciones, continúa, aunque recordó que la vía del diálogo con la concesionaria siempre estará abierta. En ese sentido, declaró que el gobierno autonómico mantiene «la voluntad de acuerdo».

Asimismo, Puig se mostró confiado en que durante esta legislatura el puerto de Dénia pueda estar gestionado por un ente autónomo. El presidente recordó que se trata de una propuesta que «hemos defendido» y que no se circunscribe solo a la capital de la Marina Alta, sino al conjunto de puertos de la Comunitat.

En su opinión, «el principio de subsidiariedad, lo que se puede decidir en el ámbito más próximo, hay que aplicarlo en el tema de los puertos». Y remarcó que si lo ha pedido para los recintos que dependen del Estado es lógico que lo pida para los de la Generalitat.

En ese sentido, el presidente defendió que darán el máximo apoyo a la iniciativa del Ayuntamiento de Dénia y del conjunto de los empresarios de la comarca.

santos de la comarca.
En respuesta a estos comentarios, el rector de la UA, Manuel Palomar, dejó patente su compromiso de desarrollar esta propuesta si cuentan con el respaldo social y la implicación económica empresarial e institucional. Según admitió, Dénia ofrece una oportunidad estratégica en la que se podría apostar por cuestiones «singulares» y que no ofrezca en otros puntos.

Estas declaraciones se produjeron en el marco de la reunión del Consejo Social de la UA, en el encuentro de las doce sedes. Allí se abordó la realidad de la universidad en la comarca y su futuro, el mecenazeo y Gasterra.